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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO JOSÉ DO CALÇADO-ES - 20ª DO ANO DE 2014. 

 

 

 

Aos vinte e cinco (25) dias do mês de novembro (11) de dois mil e 
quatorze (2014), às 19 horas, reuniu-se a Câmara Municipal de 

São José do Calçado-ES, sob a Presidência do Vereador Joaquim 
Geraldo Teixeira Muzy (Teté), que verificou no livro de presença o 
comparecimento dos seguintes representantes deste Legislativo 
Municipal: Almir de Almeida Lima (Nel Lima), Elias Miranda de 
Sousa (Durepox), Luis Cláudio Castanheira de Moraes (Bodoque), 

Benedito Borges de Souza (Dito), Francisco Sana (Nel da Terra do 
Sol), José Ailton Cardoso Boca (Boca), Sebastião Natal Gonçalves 
(Natal) e Wagner Vieira França (Waguinho). Havendo número legal, 
o Presidente declarou abertos os trabalhos da presente sessão e 

convidou a todos a ficarem de pé para a execução do Hino 
Nacional e do Hino do Município. Logo após o Presidente (Teté) 
determinou o 1º Secretário, Vereador Waguinho, fazer a leitura da 
ata da sessão ordinária anterior, que foi aprovada sem ressalvas. 

O Vereador Nel Lima pediu cópia do DVD da Sessão anterior e o 

Vereador Boca pediu cópia da Ata, que foi autorizado pelo 
Presidente. O Presidente fez a leitura de um texto Bíblico, 
Colossenses, cap. 2 verso 13, “Quanto a nós, devemos dar 

contínuas graças a Deus por vós irmãos muito amados do Senhor 

porque Deus vos escolheu desde o princípio para a salvação pela 

ação santificadora do espírito e pela fé que vem da verdade”. Na 

ausência do Pastor Luis Carlos que de praxe comparece em 
nossas Sessões, trazendo uma palavra de fé o Presidente (Teté) 
pediu ao Vereador Dito para fazer uma oração. O Presidente (Teté) 

registrou a presença do coordenador da defesa civil, Sr. Rafael, do 
Presidente do Sindicato dos servidores municipais, Sr. Ribeiro e 

aos demais servidores municipais desejou boas vindas.  
PEQUENO EXPEDIENTE: Leitura de diversos informativos do 
Ministério da Saúde, informando a liberação de recursos 
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financeiros do Fundo Nacional de Saúde para pagamento dos 

seguintes programas: - TETO MUNICIPAL REDE DE URGÊNCIA 
(RAU-HOSP), Nº OB 2014OB846626, COMP 10/2014, 

R$233.195,20; - PROGRAMA DE QUALIFICAÇÃO DAS AÇÕES DE 
VIGILÂNCIA EM SAÚDE (PVVS), Nº OB 2014OB844075, COMP 
09/2014, R$ 6.622,88; - AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE – 

ACS; Nº OB 2014OB842665, COMP 09/2014, R$27.378,00; - 

ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA BÁSICA, Nº OB 2014OB844056, 
COMP. 09/2014, R$4.660,13; - SAÚDE DA FAMÍLIA, Nº OB 
2014OB839147, COMP. 08/2014, R$ 25.390,00; - SAÚDE 

BUCAL, Nº OB 2014839176, COMP. 08/2014, R$6.690,00; - 

TETO MUNICIPAL DA REDE DE URGÊNCIA (RAU-HOSP), Nº OB 
2014OB836805, COMP. 08/2014, R$80.424,96; - CEO – CENTRO 
DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS, Nº OB 2014OB838933, 
COMP. 08/2014, R$9.900,00; - PAB FIXO, Nº OB 2014OB837313, 

COMP. 08/2014, R$24.259,67; - TETO MUNICIPAL DA REDE DE 
SAÚDE MENTAL, Nº OB 2014OB846624, COMP. 10/2014, 
R$43.724,83; - PISO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE, Nº OB 
2014OB844135, COMP. 09/2014, R$4.245,44; - SAÚDE DA 

FAMÍLIA, Nº OB 2014OB842677, COMP. 09/2014, R$25.390,00; - 
AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE, Nº OB 2014OB839115, 
COMP. 08/2014, R$27.378,00; - TETO MUNICIPAL DA MÉDIA E 
ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E HOSPITALAR, Nº OB 

2014OB841493, COMP. 09/2014, R$30.569,98; - CEO – CENTRO 

DE ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS, Nº OB 2014OB843053, 
COMP. 09/2014, R$9.900,00; - TETO MUNICIPAL DA MÉDIA E 
ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E HOSPITALAR, Nº OB 
2014OB846558, COMP. 10/2014, R$30.569,98; - TETO 

MUNICIPAL REDE DE SAÚDE MENTAL, Nº OB 2014OB836785, 
COMP. 08/2014, R$43.724,83; - SAÚDE BUCAL, Nº OB 
2014OB842713, COMP. 09/2014, R$6.690,00; - TETO 
MUNICIPAL DA MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE AMBULATORIAL 

E HOSPITALAR, Nº OB 2014OB836763, COMP. 08/2014, 

R$30.569,98; - TETO MUNICIPAL DA REDE DE URGÊNCIA (RAU-
HOSP), Nº OB 2014OB841491, COMP. 09/2014, R$233.195,20; - 
PROGRAMA DE MELHORIA DO ACESSO E DA QUALIDADE – 

PMAQ, Nº OB 2014OB840024, COMP. 07/2014, R$8.300,00; - 
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PISO FIXO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA PARTE – FNS, Nº OB 

2014OB837641, COMP. 08/2014, R$829,26; - PISO FIXO DE 
VIGILÂNCIA EM SAÚDE, Nº OB 2014OB847997, COMP. 10/2014, 

R$4.245,44; - PAB FIXO, Nº OB 2014OB840932, COMP. 09/2014, 
R$24.259,67; - PAB FIXO, Nº OB 2014OB846808, COMP. 
10/2014, R$24.259,67; - TETO MUNICIPAL REDE DE SAÚDE 

MENTAL, Nº OB 2014OB841486, COMP. 09/2014, R$43.724,83; - 

PISO FIXO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA – PARTE ANVISA, Nº OB 
2014OB837715, COMP. 08/2014, R$170,74. ORDEM DO DIA: 
Requerimento nº 063/2014, de iniciativa do Vereador Sebastião 
Natal, solicitando à Exmª Srª Prefeita Municipal que providencie 

placa de “proibido estacionar” próximo a Igreja Maranata, 
localizada na Rua Maria Ortiz, e que a referida sinalização seja 
fixada dos dois lados do canteiro que fica no meio da rua. 
Aprovado. Requerimento nº 062/2014 de autoria do Vereador 
Boca solicitando à Prefeita Municipal que informe a esta Casa qual 
será o gasto da reforma da E. M. Ercílio Cordeiro, visto que não há 
placa indicativa com o valor da obra. Aprovado. Requerimento nº 
064/2014 de autoria do Vereador Benedito (Dito), solicitando à 
Prefeita que providencie a aquisição de um fogão e armário de 
cozinha para o Posto de Saúde do Distrito de Airituba. Ainda o 
Vereador Dito apresentou Requerimento nº 061/2014 
solicitando à Prefeita Municipal as seguintes reivindicações para o 

Distrito de Alto Calçado e outras localidades: 1 – providencie para 

que seja colocado um aterro ou concreto no trecho que tem asfalto 
na serra do Sapecado; 2 – indica ainda que sejam ensaibrados os 
pontos mais críticos dos trechos da estrada que liga Calçado a 
Alto Calçado e as estradas que dão acesso as localidades do Pavão 

e do Areal.  O autor dos requerimentos comentou que tem lutando 
muito para que o Executivo olhe com carinho para os moradores 
da zona rural, e Alto Calçado é o Distrito de mais difícil acesso por 
isso o povo sofre mais, e isso vem de muitas administrações e 

nesse período chuvoso, qualquer momento fica impossibilitado de 

ônibus fazer o trajeto e os comércios do Distrito também ficam 
prejudicados porque muitas das vezes os caminhões das 
transportadoras não conseguem chegar até lá com as 

mercadorias. Citou que na estrada que dá acesso ao Distrito de 
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Alto Calçado existem cinco pontos críticos, nos quais deveriam ser 

colocados um aterro melhor para quando chegar a época das 
chuvas diminuiu o problema. Acrescentou que hoje o município 

dispõe do maquinário necessário para a realização desse serviço e 
gostaria que houvesse bom sendo do Executivo juntamente com o 
Secretário de Agricultura para que o serviço seja realizado o mais 

breve possível. Fazendo o aterro nesses pontos mais críticos vai 

beneficiar o Distrito porque o trânsito não vai parar. O Vereador 
Boca reafirmou as falas do Vereador Dito e espera que a Prefeita 
possa atender a esse requerimento. Ouvido o Plenário ambos os 
requerimentos do Vereador Dito foram aprovados por 
unanimidade. O Vereador Luis Cláudio (Bodoque) relatou que 
foi procurado por aproximadamente 30 crianças que faziam artes 
marciais no CRAS e o professor delas foi exonerado, diante do 
exposto pediu ao Presidente que encaminhe ofício a Chefe do 

Executivo solicitando a mesma que estude a possibilidade de 
retornar com esse professor, pois atendia uma turma de crianças 
numa região muito carente. Aproveitando a oportunidade, o 
Vereador Luis Cláudio cumprimentou a todos os presentes e 

parabenizou o Presidente do Sindicato dos servidores, Ribeiro, 
pela forma como conduziu as duas assembleias realizadas através 
do Sindicato e com relação a decisão que foi tomada, em sua 
opinião o cidadão tem todo o direito de expressar sua opinião, mas 

infelizmente tem muitos cidadãos que estão mal informados, entes 

de expor o que pensam na mídia (face book) deveriam se informar 
melhor. Comentou ainda que alguns funcionários municipais o 
criticaram por conta de sua postura de não se manifestar nas 
reuniões do Sindicato, porém como Vereador e representante dos 

funcionários faz o que pode, porém as leis podam muito as 
atitudes dos Vereadores. Apoia a paralisação proposta pelo 
Sindicato, vai estar em todas as repartições municipais para 
incentivar os servidores sindicalizados ou não, para participar do 

movimento. Acredita que a paralisação em si não vai abalar a 

administração, porém o que a mídia pode mostrar vai surtir muito 
efeito. O Vereador Elias (Durepox) afirmou que também fará parte 
nesta paralisação e que o Sindicato e os funcionários podem 

contar com ele e com o Vereador Bodoque. Com a palavra o 
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Vereador Nel Lima comentou que quando se começa a fazer um 
movimento organizado e com causa justa vai convencendo as 
pessoas que num primeiro momento ficam arredias em participar 

e lutar junto com servidores. Disse que sente feliz porque um 
movimento só cresce e dá resultado com a participação de todos. 
Independente de qualquer coisa, estão num movimento por um 

motivo comum que é a reposição merecida, de 15% (quinze por 

cento) para os servidores municipais. Lembrou que desde o dia 10 
de fevereiro de 2013 estão falando sobre isso. Sugeriu que os 
Vereadores se unam e só votem o orçamento para 2015, no dia em 

que a Prefeita se manifestar e conceder os 15% (quinze por cento) 

de reposição salarial para os funcionários, porque há muito tempo 
estão falando e agora chegou a hora de mostrar na prática o que 
podem negociar para ajudar os funcionários. Houve uma grande 
discussão acerca do assunto. O Vereador Nel Lima fez um 
desabafo com relação ao que foi postado no face book a respeito 
do abono que a Câmara concedeu aos servidores, comentou ainda 
que qualquer cidadão tem o direito de usar a Tribuna desta Casa 
para expressar o seu descontentamento. O Vereador Boca relatou 
um fato onde uma cadeirante conseguiu marcar uma perícia em 
Cachoeiro, porém a Secretaria de Saúde negou um carro para 
levá-la, a Assistente Social também negou e a mesma só 
conseguiu com a ajuda do Presidente do Sindicato dos 

Trabalhadores Rurais. Registrou ainda um fato sobre uma 

moradora do Distrito de Alto Calçado que após ficar esperando 
das 11 às 18 horas para ser atendida pela Assistente Social para 
conseguir medicamentos, teve que preencher um formulário e no 
outro dia levar a um cartório para reconhecer firma e só então 

depois disso tudo conseguir receber os medicamentos de que 
necessitava, o Vereador considerou esse procedimento um 
constrangimento para as pessoas da zona rural. Em sua opinião a 
Câmara precisa tomar providências urgentes. O vereador Nel 
Lima lembrou que desde quando criaram esse procedimento na 
Secretaria vem levantando essa questão aqui na Câmara 
considera um absurdo que a pessoa tenha que ir até a Secretaria 
no mínimo cinco vezes para conseguir um remédio. Ainda o 
Vereador Boca lamentou esse procedimento criado pelo governo 
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municipal, que está totalmente inoperante, o município está 

parado. O Vereador Elias (Durepox) pediu ao Presidente que envie 
moção de pesar para o Sr. José Poubel pelo falecimento de seu 
filho João e também para o Sr. Luiz Beloni. O Vereador Boca 
pediu para também enviar moção de pesar para o Sr. Valdir 
Balduino. O Presidente (Teté) agradeceu a presença de todos. 
Finalizando, informou que a próxima Sessão Ordinária será 

realizada no dia 10 de dezembro, numa quarta-feira, às 19 horas, 
neste Plenário. Nada mais havendo a relatar o Presidente encerrou 
os trabalhos da presente Sessão. E eu Wagner Vieira França, 1º 

Secretário para constar lavrei a presente Ata que está devidamente 

assinada.     

 
 
 
Joaquim Geraldo T. Muzy - Teté              Wagner Vieira França          
           Presidente                                            1º Secretário         

 

 


